

Aus «Mondnacht»:

Carl-Spitteler-Strasse 70, 8053 Zürich

Und meine Seele spannte  
weit ihre Flügel aus,  
flog durch die stillen Lande,  
als flöge sie nach Haus.

*(Joseph Freiherr von Eichendorff)*

Nach einer wunderschönen gemeinsamen Zeit von mehr als sechzig Jahren, mit viel Sonnenschein und wenig Wolken, hat sich unsere

# Edith Hofer-Peissard

*14. März 1929*

von ihren gesundheitlichen Beschwerden nicht mehr erholt. Gut und liebevoll betreut ist Edith am 7. November 2022 im Spital Zollikerberg eingeschlafen. Verwandte und Freunde waren uns in einer schwierigen Zeit eine grosse Hilfe.

Die vielen gemeinsamen Hobbies haben uns innig verbunden. Wir sind sehr traurig, mit Edith einen liebenswerten und empathischen Menschen zu verlieren.

*Paul Hofer-Peissard*

*Verwandte und Freunde*

Anstelle von Blumenspenden bitten wir im Sinn von Edith um eine Zuwendung an Helvetas, IBAN: CH94 3000 0001 8000 7200 2,  
Referenz: 00 00014 54060 10978 41000 06678, Vermerk: Edith Hofer.

Diese Anzeige gilt als Leidzirkular.

Ediths Asche wird zu einem späteren Zeitpunkt im kleinen Kreis in der Romandie im Freiburgerland der Natur übergeben.